

市ではマイナンバーカードの申請を支援しています。**9月末までに申請すれば最大20,000円分のマイナポイントが付与**されます。この機会にマイナンバーカードを作りましょう！

マイナンバーカードでできること

マイナンバーカードを作ることで、さまざまな手続きなどに利用できます。

- 1 健康保険証として使えます
- 2 各種証明書をコンビニなどで取得できます
- 3 確定申告で医療費情報を連携できます
- 4 新型コロナワクチン接種証明書を取得できます
- 5 運転免許証との一体化(令和7年度中までに実施予定)

Q市ではどのくらいの人がカードを取得しているの？

A今年6月末時点で、43.4パーセント(全国平均45.3パーセント)です



カード申請で、最大20,000円分のマイナポイントをゲット！

9月末までにマイナンバーカードを申請した人は、最大20,000円分のマイナポイントがもらえます。

1	2	3
カードの新規取得で 最大5,000円分	健康保険証としての 利用申し込みで 7,500円分	公金受取口座の登録で 7,500円分

※過去に受け取っていない人のみ。キャッシュレス決済で買い物またはチャージが必要。

マイナンバーカード交付後、来年2月末までにマイナポイント受け取り手続きを行う必要があります。

マイナンバーカード申請・マイナポイント取得をサポート

市では、手続きが難しい人にマイナンバーカードの申請支援や顔写真の撮影、マイナポイントの申し込み支援を無料で行っていきます。ぜひ利用してください。

▶申し込み(予約不要)

-  市民室特設ブース
-  市民福祉課
-  総務福祉課
- 帯根出張所

▶受付時間

平日 午前9時～午後5時15分
※本庁のみ水曜は午後7時まで。

〈マイナンバーカード申請〉

▶持ち物

- ①本人確認書類 ②通知カード
- ③(持っている人のみ)住民基本台帳カード、印鑑登録カード

〈マイナポイント申請〉

▶持ち物

- ①マイナンバーカード
- ②預金通帳(公金受取口座を登録する場合)
- ③キャッシュレス決済のカードまたはアプリ

カードを持っていない人に申請書を郵送！

▶問い合わせ  市民課 ☎0287(62)7132

マイナンバーカードを持っていない人に、**交付申請書を9月上旬ごろまでに順次郵送**しています。オンラインか、郵送などで申請してください。

これからの暮らしに手放せない1枚
マイナンバーカードを作りましょう

▼問い合わせ 国デジタル推進課 ☎0287(48)7852 市ホームページ



気迫こもる荒行で 無病息災を祈念 ～那須波切不動尊金乗院 火まつり～

6月28日、3年ぶりに開催された金乗院の火まつり。高さ2.5メートルに組まれた護摩壇に火が付くと、炎の熱気が瞬く間に境内を包み込みました。その後、住職や修行者による「湯加持行」や「松明行」、「行者火渡り行」などの迫力ある荒行が披露されると、参拝者からは拍手や感嘆の声が起っていました。3回目の参列という山岸功子さん(西三島)は、「盛大で見応えがあった。伝統のまつりが残っていてすごい」と高揚した様子でした。



大人気のヨガクリエイターと交流 ～黒磯中学校にayaさんがやってきた～

3ガ界の先駆者として、アスリートなどからも支持されているヨガクリエイターのayaさんを招いた交流会が、ayaさんの母校である黒磯中学校で6月30日に行われました。交流会では、ayaさんの体験談やインタビューに加え、生徒や保護者とともにエクササイズ体験を実施。体験した薄井友那さんは、「貴重な体験で楽しかった。この学校の卒業生に、ayaさんのような人がいることを誇りに思います」と笑顔で答えてくれました。



豊かな森で元気に育ってね！ ～クリーンセンター クワガタ放虫会～

那須塩原クリーンセンターで7月15日、関谷・大貫・横林小学校の児童によるクワガタ放虫会が行われました。クリーンセンターの建設で減少した周辺のクワガタ虫を施設内で飼育し、再度自然に帰しているこの企画は、今回で13回目。大貫小学校の大貫偉楓さんは、「地球温暖化の影響もあり、昆虫が減ってきているとの話を聞いた。放したクワガタには立派に繁栄してほしい」と、森に帰る姿を見つめていました。



英語を使ってワクワクドキドキ ～イングリッシュ サマー スクール～

7月25日～29日、いきいきふれあいセンターで市内小中学生を対象とした「イングリッシュ サマー スクール」が開催され、計216人が参加しました。このイベントは、自己紹介や簡単なゲームなどを通してALTと交流しながら、児童生徒の英語によるコミュニケーション力をさらに磨くことを目指すもの。大山小学校の荒井希紀さんは、「普段話す機会のない他の学校のALTと一対一で話すことができるとも楽しかった」と話していました。